



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 034
28 de enero de 2016

La UCE conmemora el Día Mundial de la Educación Ambiental

La Carrera de Ciencias Naturales de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación organizó una casa abierta y una conferencia sobre el cuidado del ambiente dictada por el economista Orlando Ramírez del Ministerio del Ambiente, con motivo de conmemorar el Día Mundial de la Educación Ambiental.

Patricio Cazar, director de la Carrera de Ciencias Naturales indicó que el objetivo fundamental de este evento fue identificar la problemática a nivel global y local y la importancia de proteger el medio ambiente.

El magíster Héctor Simbaña, miembro del Consejo Directivo, en representación de las autoridades de la facultad expresó que la responsabilidad del análisis, estudio, tratamiento, investigación y el cuidado del ambiente es de todos. Este tipo de eventos son los que recuperan “nuestro papel como universidad y carrera y compromete a los estudiantes a permitir recrear formas alternativas para dar una solución a los problemas ambientales de la actualidad”.

El economista Orlando Ramírez, en su exposición señaló la importancia de clasificar y reciclar la basura, practicar el ahorro de energía, disminuir el uso de plástico y concientizar a las personas sobre el cuidado del medio ambiente.

Los estudiantes de la Carrera de Ciencias Naturales organizaron una casa abierta en donde se exhibió el uso de las energías renovables como la hidráulica y eólica. Se mostraron productos elaborados por los estudiantes a partir de materiales reciclables. **N.S**

